
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE  

“Palácio 15 de Junho” 
 

Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 
 

“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 
(Felipenses cap. 4 ver. 13) 

 
 

REQUERIMENTO Nº 496 /2011 
De Informações. 

 
“Com relação à possibilidade da 
Administração Municipal e a 
Empresa VIBA - Viação Barbarense 
poderem realizar estudos no 
sentido de implantar o itinerário 
(fixo) de linha de Ônibus Integração 
Terminal/ Centro de Saúde/ 
Câmara Municipal”. 
 

Considerando-se que, este vereador vem sendo procurado por inúmeros munícipes e 
usuários do transporte coletivo urbano, que precisa se deslocar até o Centro de Saúde de nossa cidade, e 
tem como ponto final de seus ônibus, o Terminal Urbano, ficando longe para se deslocarem até seu 
destino, que seria o Centro de Saúde;  
 

Considerando-se que, com o atendimento dessa justa reivindicação, evitaria que os 
usuários moradores dos mais diversos bairros se deslocassem essa grande distância do Terminal Urbano 
até o Centro de Saúde e vice e versa, e, para que isso ocorra, seria necessário referido estudo, e que essa 
linha se tornasse fixa,  

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações e documentos: 
 

1 - Seria possível a atual Administração realizar estudos junto com a 
empresa VIBA - Viação Barbarense, no sentido de implantar o itinerário 
(fixo) de linha de ônibus Integração ‘Terminal/ Centro de Saúde/ 
Câmara Municipal’, e vice versa? Detalhar a resposta.  
 
2 - Em caso positivo, quando se daria esse estudo? E qual a previsão 
para implantar tal itinerário? 
 
3 - Caso negativo, expor os motivos, detalhando a resposta. 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 



 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de julho 2011. 

 
CARLOS FONTES  

- Vereador - 

 

 


